
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 17. Juli 2012, 14:02

Hallo,

danke für die Antworten so und jetzt wird mal geplant weil PC-Platten ja viel leichter zu 
bearbeiten sind und ich dann das Haus anders planen hätte müßen. Also erst mal Bleistift 
spitzen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16311#post16311
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